

079	UTBM service communication	Le Pays	11 mars 2012
		Faits divers justice	incident - décès - vie étudiante

Belfort : poursuivi, il saute dans la Savoureuse et meurt

Belfort Poursuivi, il décède après un saut dans la Savoureuse

Un drame s'est noué dans la nuit de vendredi à samedi dans les rues de Belfort. Un jeune homme est décédé après avoir sauté dans la Savoureuse alors qu'il était poursuivi par un riverain.

Un jeune étudiant de l'UTBM âgé de 24 ans est décédé au cours de la nuit de vendredi à samedi, peu après 2 h, au centre hospitalier de Belfort. Il était en état d'hypothermie grave et les secouristes ne sont pas parvenus à le réanimer.

À 23 h 30, vendredi, lui et un autre individu s'en sont pris à un véhicule stationné rue de la Poissonnerie à Belfort. Voulait-il simplement dégrader la voiture ou l'ouvrir ? Peut-être étaient-ils sous l'emprise de l'alcool ?

Poursuite dans une impasse

Toujours est-il que l'ami de la propriétaire de la voiture, qui regardait la télévision à ce moment-là, a entendu du bruit, est descendu dans la rue et s'est lancé à la poursuite des deux jeunes hommes, qui se sont séparés. L'un a pris la direction du bout de



La victime a enjambé le grillage et a sauté dans la rivière. À cet endroit, il n'y a que 40 cm d'eau.

Photo Dominique Lhomme

la rue de la Savoureuse, qui se termine en impasse avec un mur donnant sur la rivière. C'est donc lui que l'ami de la propriétaire du véhicule a décidé de rattraper.

Pour échapper à son poursuivant, à peine plus jeune que lui, l'étudiant a escaladé le mur et le grillage et a sauté dans la Savoureuse, quatre mètres en contrebas. Le poursuivant a aussitôt averti les secours. Le jeune homme était en arrêt cardiaque lorsque les sauveteurs sont intervenus. Il avait les poumons

remplis d'eau et présentait une plaie au visage. Les secouristes ont multiplié les efforts pour le sauver. Au moment où ils croyaient qu'il n'y avait plus rien à faire, le cœur s'est remis à battre. Il a été immédiatement transporté aux urgences où, malgré les multiples tentatives de réanimation, il est décédé quelques heures plus tard.

Sur l'étudiant, les policiers n'ont retrouvé que son passeport. Il s'agit d'un ressortissant marocain dont l'adresse se situe à Casablanca. Il semble qu'il n'ait pas de

famille en France. Les policiers ont donc prévenu le consulat du Maroc, mais, hier, en fin d'après-midi, ils n'étaient pas parvenus à entrer en contact avec sa parenté.

Pour déterminer avec exactitude les causes du décès, le parquet a ordonné une autopsie. Quant à l'ami de la propriétaire du véhicule, il n'a appris le décès de la victime que ce matin, en demandant de ses nouvelles au commissariat. Il est évidemment sous le choc.

Dominique Lhomme